
31 DE JULIO DE 2010 /23

TR A S LA FERIA  SE  CELEBR A R Á  LAS SEM ANA DE LAS TR ES  CU LTU RA S

|  F E S T E J O S

‘F ó r m u la V ’, en  la  
fe ria  d e  agosto
La concejala de Festejos, Carmen 
Jiménez, ha presentado la programa
ción de las próximas ferias de agosto, 
que se celebrarán desde el 30 de julio 
hasta el 18 de agosto. Entre las actua
ciones previstas figuran, entre otras, 
las de 'Fórmula V', Def Con Dos y 
LSM, además de grupos toledanos, 
verbenas y mascletás. El presupues
to total será de 112.480 euros. "Las 
fiestas serán para todos los públi
cos", ha anunciado la edil.
En el PP no ha gustado el programa. 
Es más, añoran a Bertín Osborne y a 
Las Supremas de Móstoles, que 
vinieron en tiempos del ex alcalde 
Molina. El concejal Joaquín 
Romera, considera que Jiménez no 
sabe gastar ni presupuestar.
Por otro lado, Toledo acogerá la cele
bración de siete competiciones 
deportivas durante el desarrollo de las 
Ferias y Fiestas de la ciudad, según 
ha informado el Patronato Deportivo 
Municipal en un comunicado.

■  E L  PP D E N U N C IA

C a o s  en la ca lle  
G e ra rd o  Lo b o
El Grupo Municipal Popular ha denun
ciado el caos de tráfico que se produ
ce a diario en la parada de autobuses 
provisional de la calle Gerardo Lobo. 
Según el concejal Joaquín Romera, 
los autobuses turísticos, que estacio
nan para cargar y descargar viajeros 
en esta vía, no cuentan con señaliza
ción turística ni con marquesina. 
"Además, la acera es estrecha, lo 
que dificulta el acceso de los viajeros, 
especialmente de los que cuentan 
con movilidad reducida".
La situación se ha complicado aún 
más, dice Romera, al trasladarse al 
mismo lugar los autobuses urbanos 
con parada en Zocodover, mientras 
se finalizan las obras de la calle Unión. 
La acumulación de vehículos es exce
siva y el estacionamiento en doble fila 
ocasiona atascos que afectan incluso 
a la glorieta de Azarquiel. Para 
Romera, "la falta de planificación del 
equipo de gobierno" es la causante 
de esta desagradable situación.
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o confieso: soy una de las ciudadanas que se  ha com pra
do una bandera de España, que ha vibrado con la se lección  
y  que, adem ás, ha podido contem plar extasiada com o a 
m iles de kilóm etros de nuestras fronteras sólo se  hablaba 
del triunfo de nuestro país en el M undial. En los bazares se  

H vendían las cam ise tas de los nuestros, m ientras qu ienes ni
siquiera conocen el nombre del Rey o del presidente del Gobierno 
aclam aban a nuestro paisano In iesta. E s  evidente que la publicidad 
que ha conseguido España a nivel internacional con este  cam peo
nato es impagable. A dem ás, la roja despierta grandes sim patías . Es 
m ás, incluso algunas m u jeres m usu lm anas, m e decían en Egipto, 
rompieron la férrea disciplina a la que están som etidas para trasno
char hasta las tres de la madrugada frente a la sede del Instituto 
Cervantes en El Cairo. A s í e s  el fútbol. Ahora que veo tantas ban
deras, recuerdo la que se  arm ó en la procesión del Corpus cuando 
se  impidió que la enseña saliera portada por el E jército . ¿Para qué 
tanto protocolo?, m e pregunto. Y  e s que la espontaneidad de los 
ciudadanos ha conseguido que pocos en el Mundo desconozcan 
nuestros co lores. A s í de sencillo . Y  de histórico.
Se  trata de una reflexión un tanto trasnochada, lo sé , pero perdo
nen he estado de vacaciones y  m e rindo al hechizo de la roja. En 
Toledo tam poco están las co sas para pensar en m ucho m ás, sobre 
todo si nos fijam os en el cartel de las fe rias de agosto, con la actua
ción este lar de Fórmula V. Me quedo sin palabras. E s  cierto  que 
corren m alos tiem pos, que es necesario  se r austero , pero yo, com o 
el PP, recuerdo las palabras de la concejala Carm en J im én ez, quien 
anunció que había sacado de la UVI las fe rias de agosto . El concejal 
Ju an jo  A lca lde asegura que ha firm ado su defunción. A m én . 
Hablando del PP, p recisam ente el edil A lcalde y su com pañero 
Joaquín  Rom era están de guardia estos días. Eso  sí, les apuesto  lo 
que quieran a que este  v ie rnes, que está prevista la visita del p resi
dente nacional, M ariano Rajoy, serán m uchos los dirigentes to le
danos que acom pañen a la m áxim a autoridad del partido.
Y  desde aquí mando un saludo al je fe  de adm inistración de Toletum 
Visigodo, quien considera que preguntar sobre la m archa de esta 
em presa , con un 80%  de capital público, resulta inadecuado. " E s  
com o  s i  yo a u s te d  le p regun to  com o van las cu en ta s de  la rev ista  
A q u í" . E ste  hombre ha conseguido dejarm e m ás muda que la pro
gram ación de las fe rias de agosto.
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